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COMMISSION ADMINISTRATION,  

FINANCES et EVALUATION 
 
 

 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 1er FEVRIER 2023 

 
 
Etaient présents :  
Patrice URVOY  Président, Maire-Adjoint de MONTEPILLOY 
Christophe MIQUEL  Conseiller municipal de PONT STE MAXENCE 
Céline CAUDRON Maire et déléguée titulaire de PRESLES (présente en 

visioconférence) 
Sylvie CAPRON  Directrice du PNR 
 
Etaient excusés : 
Daniel DRAY Vice-Président du PNR, Maire de LA CHAPELLE EN SERVAL 
Lisa LUCHIER  Conseillère municipale de MAFFLIERS 
Aude MISSENARD  Conseillère municipale de VIARMES 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 Débat d’orientations budgétaires 

 
 
Monsieur URVOY ouvre la séance et rappelle l’ordre du jour. 
 
Après un tour de table, il passe la parole à Sylvie CAPRON pour une présentation du texte du débat 
d’orientations budgétaires qui a été transmis aux participants. 
 
Sylvie CAPRON rappelle que le DOB est un exercice purement formel car tous les choix ont été faits, 
soit dans la Charte ou les statuts (personnel, cotisations des membres), soit dans les programmes 
d’actions qui ont été votés préalablement. 
 
Elle explique le document. 
 
Puis elle présente les annexes au DOB, à savoir l’équipe du PNR et la politique salariale. 
 
Elle précise que ces documents ont été mis à jour, en particulier la grille de salaires pour tenir compte 
du point d’indice qui a fait l’objet d’une augmentation au mois de juillet. 
 
Elle fait un point sur les départs et les arrivées : 
 Jean-Marc GIROUDEAU au poste d’urbaniste a fait valoir ses droits à la fin de l’année 2021. 

Claire GOUDOUR l’a remplacé à partir de la mi-août 2022. 
 Corentin BOULANGER, gestionnaire LEADER à mi-temps est passé au poste d’animateur 

LEADER, suite au départ de Florian KINGELSCHMIDT. 
 Mikaël MARTIN a été embauché en avril 2022 avec un contrat de 2 ans pour développer la 

filière bois. 
 Thibault BACHASSON est venu renforcer l’équipe administrative en octobre 2022. 

 



Monsieur MIQUEL demande s’il y a d’autres départs annoncés. 
 
Sylvie CAPRON répond que Coline LEPACHELET a manifesté son désir de ne pas renouveler son 
contrat pour se mettre à son compte et développer un projet. Elle quittera définitivement son poste 
quand sa remplaçante ou son remplaçant sera arrivé(e), le recrutement étant en cours. 
 
Elle ajoute que Brigitte SOUVERAIN fera valoir ses droits à la retraite fin 2024. 
 
Sylvie CAPRON demande s’il y a d’autres questions sur ces documents. 
 
M. URVOY indique que ces documents lui conviennent bien et constate qu’il n’y a pas de question. 
 
La prochaine réunion de la commission est fixée au mercredi 22 février à 19H00. 
 
M. URVOY remercie l’ensemble des participants et lève la séance. 
 
 
 
 


